
 

Geistliche Autorität – Teil 15 
 
Die unglaublich erstaunliche Bestimmung der Gemeinde von Jesus 
Christus 
 
Quelle: https://www.raptureready.com/featured/chambers/jc3.html 
von Joseph Chambers 
 
Weitere Irrlehren: Der von der „Spätregen-Bewegung“ propagierte 
Paradigma-Wechsel 
 
Viele in dieser Bewegung glauben, dass die Kirche das Recht hätte zur 
Herrschaft über alle Institutionen, Regierungsmächte, über die Wirtschaft, die 
Bildung und die Gerichtsbarkeit. Pat Robertson hat das bei vielen 
Gelegenheiten gesagt. 
  
Gary North ist einer der Führer, der sich darauf vorbereitet, diese Welt zu 
übernehmen. Er sagt: 
 
„Wir sind nun Zeuge von dem Beginn eines wahren Paradigma-Wechsels. 
Die christliche Gemeinschaft in den Vereinigten Staaten hat endlich damit 
begonnen, die intellektuelle Grundlage für eine neue Weltsicht anzunehmen. 
Und das ist immer der erste Schritt eine sterbende Zivilisation zu ersetzen, 
die auf einer sterbenden Weltsicht basiert. Das vergammelte Holz ist zum 
Verbrennen bereit, und eine neue Zivilisation ist dazu bereit, es zu 
ersetzen.“ („Dominion and Common Grace: The Biblical Basis of 
Progress“ (Herrschaft und allgemeine Gnade: Die biblische Basis für 
Fortschritt) von Gary North) 
 
Mit dem „vergammelten Holz“ sind natürlich die biblischen Lehren gemeint. 
 
Man spricht sogar auch in diesen Kreisen von einer NEUEN 
WELTORDNUNG: 
 
Rick Joyner drückte sein Konzept dieser Neuen Weltordnung so aus, dass er 
glaubt, dass die Kirche sie etabliert. 
 
„Wir sind alle Glieder voneinander, und wir müssen anfangen, wie die Kirche 
zu handeln – wie ein Leib. Ich glaube, dasselbe könnte heute gesagt werden, 
was einmal von dem Revolutionskrieg gesagt wurde – weil, ich sage euch: 
Die Zeit einer geistlichen Revolution ist gekommen. Was Benjamin Franklin 
sagte: 'Wir müssen uns vereinigen oder sterben', ist in gesteigerter Form für 
die Kirche anwendbar. 

https://www.raptureready.com/featured/chambers/jc3.html


 
All jene, die sich weigern, die Mauern einzureißen – wenn die Führer sich 
weigern, die Mauern einzureißen, weiß ich, dass das Volk die Mauern 
einreißen wird. Die Mauern werden fallen. Und so, wie all jene von der 
früheren Ordnung, die nicht erkannt haben, dass eine neue Ordnung 
gekommen war, hinweggefegt wurden, als die Veränderungen kamen, wird es 
uns ergehen,  wenn wir die Zeiten nicht erkennen, in denen wir leben – wenn 
wir die neue Ordnung nicht erkennen, die in die Kirche gekommen ist, dass 
es heute eine neue Ordnung gibt. Heute findet eine Revolution in der Kirche 
statt. Ich sage euch, wenn ihr das nicht erkennt, wenn wir nicht zu einem Teil 
davon werden, werden wir von diesen Veränderungen fortgeschwemmt 
werden, wenn sie kommen. Denn wenn sie kommen, sind sie unaufhaltsam. 
Das Reich Gottes wird kommen, und ich sage euch, dass wir nichts dagegen 
tun können. 
 
Ich erinnere mich an einige der durchschlagensten Szenen, die ich letztes 
Jahr in den Nachrichten sah, als die kommunistischen Führer, die noch 
Wochen zuvor einige der mächtigsten der Welt waren, auf die Knie gingen 
und das Volk anflehten, ihnen zuzuhören. Und die Menschen sagten: 'Weg 
mit euch. Wir werden nicht mehr auf euch hören, weil ihr Teil der alten 
Ordnung wart. Wir werden euch nie wieder zuhören.' 
 
Wir haben eine neue Ordnung. Ich sage euch, dass dasselbe in der Kirche 
stattfinden wird. Wenn ihr wartet, bis sie politisch brauchbar ist, um dann auf 
dem Trittbrett mitzufahren, sage ich euch, dass es dann zu spät sein wird. 
 
Heute ist der Tag unserer Heimsuchung. Jetzt ist die Zeit, für das 
aufzustehen, was kommen wird. Es gibt Veränderungen. Der Herr wird jede 
Mauer zu Fall bringen, die sein Volk trennt.“ (Herbstkonferenz Denver, CO, 
Rick Joyner, November 1990) 
 
Falsche Vorstellungen über die Entrückung 
 
Die Anhänger der „Spätregen-Theologie“ halten die Lehre über die 
Entrückung, besonders die biblische Tatsache, dass sie VOR der 7-jährigen 
Trübsalzeit stattfindet, für nichts Anderes als eine Realitätsflucht-Theologie. 
Einige von ihnen glauben, dass Jesus Christus erst dann kommen wird, 
nachdem SIE die Herrschaft über die Erde übernommen haben. Andere 
meinen, dass die „volle Manifestation des Sohnes Gottes“ auf der Erde in 
Wahrheit die biblische Entrückung sei. 
 
Rick Joyner war sehr schnell dabei, der „Entrückungslehre“ den Todesstoß zu 
versetzen. Er sagte: 
 
„Die Entrückungslehre war ein großartiger und effektiver Trick des Feindes, 



um der Kirche eine Rückzugsmentalität einzuimpfen. Aber das wird nicht 
funktionieren. Dieser Scherz ist bereits von der Mehrheit in der 
fortgeschrittenen Kirche verworfen worden, und er wird bald von allen 
vollständig verworfen werden.“ („The Harvest“ (Die Ernte) von Rick Joyner) 
 
Wow! Die biblische Entrückungslehre ist laut Rick Joyner also eine Lehre 
Satans! Das ist harter Tobak, nicht wahr? 
Francis Frangipane scheint offensichtlich zu lehren, dass die Entrückung die 
letztendliche Perfektion der „Manifestation der Söhne Gottes“ sei. 
 
„Die meisten in der wahren Christenheit teilen eine Lehre, die allgemein 'die 
Entrückung' der Gemeinde genannt wird.   
 
1.Thessalonicher Kapitel 4, Vers 16 
Denn der HERR selbst wird, sobald Sein Weckruf ergeht, sobald die 
Stimme des Engelfürsten erschallt und die Posaune Gottes ertönt, vom 
Himmel herabkommen, und die Toten in Christus (oder: die in Christus 
Verstorbenen) werden zuerst auferstehen. 
 
Und während viele Studien und Debatten über den Zeitpunkt dieses 
Ereignisses existieren, versichert uns die Bibel, dass es passiert, bevor Jesus 
selbst wiederkehrt. Doch bevor sich die Entrückung ereignet, wird es einer 
Zeit von ungewöhnlicher Gnade geben, in welcher sich die lebendige 
Gemeinde von Jesus Christus, wie eine Braut, 'bereit macht'. In dieser 
unvergleichlichen Vorbereitungszeit, werden all jene, die in Christus leben, 
eine Ebene der Heiligkeit und Schuldlosigkeit von der Qualität erleben, in der 
Jesus selbst wandelte. 
 
Das Resultat dieser neuen Ebene der Heiligkeit wird eine neue Ebene der 
Einheit sein. Während die Entrückung werden unsere Körper verwandelt. 
Aber unser Charakter, das heißt, die Essenz von dem, was wir geworden 
sind, wird intakt bleiben. Es wird kein Bedauern oder ein Hinterfragen geben, 
wie 'jene von dieser Kirche' es gemacht haben, weil die lebendige Braut wird 
eine Gemeinde sein, die aus Liebe zusammengebaut wurde, die sich in 
verschiedenen Gebäuden trifft und dem einzigen Herrn dient. 
 
Es ist außerordentlich bedeutsam, dass der biblische Ausdruck für die 
Entrückung 'versammeln' bedeutet. Was letztendlich in unserer körperlichen 
Versammlung zum Herrn vollkommen gemacht wird, wird ausgelöst durch 
eine geistliche Versammlung Seines Leibes auf der Erde. Im Hinblick auf das 
'Ende des Zeitalters' lehrte Jesus, dass die guten Fische in Gefäßen 
gesammelt werden sollen. 
 
Matthäus Kapitel 13, Vers 48 
Als es (das Netz) ganz gefüllt war, zog man es an den Strand, setzte sich 



nieder und sammelte das Gute (= die guten Fische) in Gefäße, das Faule 
(= die unbrauchbaren) aber warf man weg. 
 
Die Pastoren der letzten christlichen Kirche werden Unter-Schäfer des Herrn 
Jesus sein; sie sind dazu bestimmt, Seinen Überrest zu sammeln, und unter 
diesen Gesalbten wird er 'fruchtbar sein und sich vervielfältigen'. In Wahrheit 
werden wir gerade jetzt, wenn wir uns demütigen und unsere Herzen Seinem 
Willen unterwerfen, an dieser 'Versammlung' teilnehmen.“ („Mr. Frangipane's 
new rapture“ (Die neue Entrückung von Herrn Frangipane) 
 
„Und dieser Prozess wird progressiv zunehmen, bis die Barrieren zwischen 
den Geschwistern durch die überwindende Natur der Christusliebe 
hinweggeschmolzen sind. Bevor Jesus zurückkehrt, werden wir 'eine einzige 
Herde mit nur einem einzigen Hirten' sein. Wir werden ein heiliger, 
unbescholtener Schafstall sein. Wir kommen in verschiedenen Gebäuden 
zusammen, aber wir sind in einen Leib hineingetauft.“ (Auszug aus „The 
Accuser of The Brethren“ (Der Verkläger der Brüder) von Francis Frangipane, 
Seiten 13-16) 
 
In der Bibel wird nirgendwo gesagt, dass es vor der Entrückung eine große 
Erweckung geben wird. Keine Neue Ordnung wird die Gläubigen vollkommen 
machen, sondern der Heilige Geist und dies NUR DANN, wenn jeder der 
geistig Wiedergeborenen auf IHN hört. 
 
Die falsche Vorstellung von der „Manifestation der Söhne Gottes“ 
 
Das ist eine weitere Irrlehre. Ich habe gehört, wie Kenneth Hagin in einer 
großen Kirche, angefüllt mit seinen Pastoren und Anhängern, gesagt hat, 
dass diese „Neue Welle“ all diejenigen vollkommen machen wird, bis ihr Leib 
perfekt funktionieren wird. 
 
Francis Frangipane lehrt diese Vorstellung in einer sehr erfolgreichen Weise. 
Er sagt: 
 
„In einem anderen Sinn war Maria, die Mutter von Jesus, auch 'ein Leib, von 
Gott bereitet'. 
 
Hebräer Kapitel 10, Vers 5 
Daher sagt Er (d.h. der Messias) auch bei Seinem Eintritt in die Welt (Ps 
40,7-9): „Schlachtopfer und Speisopfer hast du nicht gewollt (= haben 
wollen), wohl aber hast du Mir einen Leib bereitet.“ 
 
Wenn Christus zuerst als Kind in unsere Welt kam, war es Maria, die Gott 
erwählt hatte, um Christus zu gebären. Marias Leben symbolisierte die 
Qualitäten, welche die Kirche haben muss, um in der Fülle Christi zu 



wandeln. Wie Maria, ist unser demütiger Status, als die gebundenen Sklaven 
des Herrn, eine Vorbereitung für das Hervorkommen von Christus in unserem 
Leben. In der Tat ist unsere Reinheit, unsere geistliche Jungfräulichkeit, als 
der Leib Christi, nicht weniger als Gott selbst, der uns vorbereitet, so wie er 
es bei Maria tat, um den Dienst seines Sohnes 'zu gebären'. Schon jetzt zeigt 
sich der heilige Zweck von Christus in dem geistlichen Mutterleib der 
Jungfrau-Kirche, wartet auf Wachstum und ist bereit, in der Zeit Gottes in 
Macht geboren zu werden! 
 
Durch intensives Gebet und das quälende Warten des Heiligen Geistes, der 
stöhnt, weil er keine Worte hat, nimmt die Jungfrau-Kirche ihre gesalbte 
Bestimmung an, bis die eigentliche Stimme von Christus selbst wieder durch 
ihre Gebete zu hören ist: 'Siehe, ich bin gekommen, um deinen Willen, o 
Gott, zu erfüllen!' Geboren in seinem Geist und in seiner Macht, vereint durch 
die Liebe und das Leiden, wird dieses heilige Volk, das was es war, ein 'Leib, 
den Gott bereitet hat'. 
 
Schon jetzt zittert die Hölle, und die Himmel beobachten das Geschehen in 
Ehrfurcht. Ich sage es noch einmal: 'Die Jungfrau ist beim Kind'. Bevor Jesus 
selbst zurückkehrt, wird das letzte von einer Jungfrau geborene Kind 
schwanger mit der Verheißung Gottes. 
 
Aus ihren Wehen kommt der Leib Christi hervor, wird zur vollen Größe seines 
Hauptes, dem Herrn Jesus Christus, erhöht. Doch in der Mitte der Finsternis 
wird die mächtige Herrlichkeit des Herrn Jesus aus der Jungfrau-Kirche 
aufsteigen. Die Christen werden strahlen, weil ihre Herzen den schönen 
MORGENSTERN besitzen werden, in der heiligen Abfolge aus dem 
Mutterleib des Morgengrauens. Ihr Licht wird erscheinen wie der frische 
Tau!“ („Holiness Truth And The Presence of God“ (Heilige Wahrheit und die 
Gegenwart Gottes), Seiten 128-130, von Francis Frangipane) 
 
Hier wird der Heilige Geist durch Maria ersetzt und die Mutter von Jesus 
Christ sowie die neue Jungfrau-Kirche ÜBER Jesus Christus gestellt!!! 
 
Falsche Neuoffenbarungen ersetzen die Heilige Schrift 
 
Eine der größten Quellen von falschen Lehren in der „Spätregen-
Bewegung“ ist deren Akzeptanz von Neuoffenbarungen, welche sie der 
Heiligen Schrift gleichstellt. Die ganze Landschaft ihrer theologischen 
Vorstellungen ist angefüllt mit seltsamen Auslegungen von biblischen 
Träumen und Gesichten. 
 
Hier ist ein Zitat aus Rick Joyners Buch „There Were Two Trees In The 
Garden“ (Es gab zwei Bäume im Garten): 
 



Rick Joyner sagt zu folgender Bibelstelle: 
 
Offenbarung Kapitel 13, Vers 18 
Hier kann sich wahre Klugheit (= Weisheit; vgl. 17,9) zeigen. Wer 
Verstand besitzt, rechne die Zahl des Tieres aus; sie ist nämlich die Zahl 
eines Menschen(namens), und seine Zahl ist 
sechshundertsechsundsechzig. 
 
„Die Zahl 666 ist nicht willkürlich zu nehmen, denn der Mensch wurde am 6. 
Tag erschaffen. Die Zahl 6 wird oft in der Bibel symbolisch als die Zahl des 
Menschen gebraucht. Darüber hinaus ist diese Zahl die Identifikation des 
Geistes des Tieres, welcher der Geist des gefallenen Menschen ist. 
 
 
Offenbarung Kapitel 13, Vers 11 
Weiter sah ich ein anderes Tier aus der Erde heraufkommen, das hatte 
zwei Hörner gleich einem Lamm, redete jedoch wie ein Drache. 
 
Hier sehen wir, dass das Tier aus der Erde kommt. Dieses Tier ist die Folge 
des Samens von Kain, der ein Ackerbauer oder ein irdisch gesinnter Mensch 
war. Das Tier ist die Verkörperung der Religion, die ihren Ursprung im 
Verstand des Menschen hat. Das Tier kommt aus der Erde, während Christus 
vom Himmel herab kommt.“ (There Were Two Trees In The Garden“ (Es gab 
zwei Bäume im Garten), Seiten 17-18, von Rick Joyner) 
 
Nun folgt eine wahrlich atemberaubende Reise in die Fantasiewelt von der 
Frau eines Pastors, namens Bonnie Chavada: 
 
„Ich höre eine Stimme sagen: 'Das ist erfrischend: ES WIRD SEHR BRUTAL WERDEN.' 
Als ich schaute, liefen vor meinen Augen eine Reihe von Szenen aus der 
Literaturverfilmung des amerikanischen Klassikers von Lyman Frank Baum, der 'Zauberer 
von Oz' ab. Mit jedem Bild, beschrieb eine Stimme mir Dinge, die geschehen werden, 
wenn dieser kommende 'Wind' sich über das Land bewegt. Ich verstand, dass es nicht die 
Sünder, die falschen Religionen oder gar die politischen Institutionen, einschließlich der 
Medien, sein werden, die diesen kommenden 'Wind' am meisten hinterfragen und sich 
dagegen aussprechen werden. Es werden christliche Institutionen von Tradition und 
Einfluss sein, einschließlich all jener, die von sich behaupten, 'die Fülle des Geistes' zu 
haben. 
 
Ich sah das Mädchen Dorothy in seiner Demut, Reinheit und in seinem 
Glauben als einen Typus für die Braut Christi. Jesus sprach zu mIr: 'Es wird 
welche geben, die diesen Wind als 'dämonisch' bezeichnen werden, wegen 
der Art und Weise, wie er sich manifestiert. Die Dämonen werden aufgewühlt, 
das Fleisch wird unübersehbar, Dinge, die früher verborgen waren, werden 
jetzt offenbart  und gesehen werden, wie sie in ihrer Beziehung zu Meinem 
Geist stehen: ABER DIESER GEIST IST VON MIR!' 



 
Mir wurde bewusst, wie die menschliche Logik und Tradition, die dem Geist 
nicht unterstellt sind, die Erscheinung, die kommen wird, nicht verstehen und 
leugnen werden, dass Jesus diesen Wind antreibt. 'Ich bin nicht gekommen, 
um Frieden zu bringen, sondern das Schwert' und 'alles, was gegen den 
Menschensohn ausgesprochen wird, wird vergeben; aber wer auch immer 
gegen den Heiligen Geist spricht, dem wird nicht vergeben werden.' Der 
Heilige Geist sagt: 'Weißt du, wer ich in diesem Bild bin?' Obwohl das mit 
Sicherheit die Religiösen ärgern wird und es mich überrascht hat, sagte der 
Herr: 'Jam 'Tote' – ist wie Toto, Dorothys ständiger Tröster, Freund, 
Beschützer und Führer. Jam wird bei euch sein! 
 
Zauberei will den Heiligen Geist kontrollieren und Gott in eine Schachtel 
stecken! Fräulein Gulch (die böse Hexe) ist ein Bild für den Geist der Hexerei, 
der durch den Arm des Fleisches und der Gesetzlichkeit wirkt, um zu 
'managen', zu bestimmen und letztendlich Gott durch die religiöse Tradition 
und Kontrolle widersteht. Sie sind vereint, aber nicht, weil sie gleich sind oder 
weil jeder von ihnen in sich selbst großartig ist, sondern weil sie ein 
gemeinsames Ziel haben: Sie wollen den Großen Oz sehen. Der Geist der 
Religion wird Meine Armee ablehnen und ihren Eingang und ihrer 
Besitznahme der Ressourcen von ihrem Reich Widerstand leisten'. Ich 
konnte die intensive Kraft und Hitze wie Donnerhall und Feuer spüren, was 
hervorkam, als Oz sprach.“ („Prophetic Perspective Vol.  5, Teil V. Charlotte, 
NC. Vision, beschrieben von Bonnie Chavada im April 1995 in Cleveland, 
OH, bei der MCMI's Healing The Nations (Heilung der Nationen)-Konferenz) 
 
Wow, hier wird der himmlische Vater durch den Zauberer Oz ersetzt – 
unfassbar!!! 
 
Irrlehre über Jesus Christus und Seinen Tod 
 
Die aktuellsten und trügerischsten Lehren der „Spätregen-Bewegung“ sind 
völlig verwirrend und beziehen sich auf Jesus Christus und Seinen Tod. 
Schauen wir uns dazu die Lehren von Benny Hinn über Jesus und das 
Wesen Satans an: 
 
„Meine Damen und Herren, die Schlange ist ein Symbol Satans. Jesus Christus wusste, 
dass der einzige Weg, Satan zu stoppen, der ist, in Wesen und Natur mit ihm eins zu 
werden. 'Was haben Sie gesagt? Was für eine Blasphemie ist das denn?' Nein, hören Sie 
zu! Er hat meine Sünde nicht weggenommen, er wurde meine Sünde. Sünde ist das 
Wesen der Hölle. Sünde hat Satan zu dem gemacht, was er ist. Erinnern Sie sich, er war 
nicht Satan, bis Sünde in ihm gefunden wurde. Luzifer war vollkommen bis Hesekiel sagt: 
'Sünde wurde in dir gefunden.' Es war Sünde, die aus Luzifer Satan gemacht hat. Jesus 
sagte: 'Ich werde Sünde sein. Ich werde zu dem niedrigsten Ort gehen. Ich werde zu dem 
Ursprung von ihr gehen. Ich werde nicht einfach nur Teil von ihr sein. Ich werde die Gänze 
von ihr sein.' Als Jesus Sünde wurde, mein Herr, nahm er sie von A bis Z und sagte nichts 



mehr. Denken Sie darüber nach. Er wurde Fleisch, damit Fleisch wurde wie er. Er wurde 
zum Tod, damit der sterbende Mensch leben kann. Er wurde zur Sünde, damit Sünder in 
ihm gerecht sein können. Er wurde eins mit dem Wesen Satans, damit all jene, die die 
Natur von Satan hatten, am Wesen Gottes teilhaben können.“ 
 
Nun wollen wir uns die Lehre von Kenneth Hagin anschauen, der über 
dasselbe Thema Folgendes lehrt: 
 
„Er (Jesus) schmeckte den geistlichen Tod für jeden Menschen. Und sein 
Geist und innerer Mensch ging an meiner Stelle in die Hölle. Könnt ihr das 
nicht sehen? Physikalischer Tod könnte eure Sünden nicht entfernen. Er 
schmeckte den Tod für jeden Menschen. Er spricht darüber, dass er den 
geistlichen Tod geschmeckt hat.“ („Benny Hinn“ in „Christianity in Crisis“ (Das 
Christentum in der Krise) von Hank Hanegraaf, S. 60) 
 
Und was sagt Kenneth Copeland zum selben Thema: 
 
„Der Geist Gottes sprach zu mir und sagte: 'Sohn, erkenne dies, befolge es 
und lass deine Tradition nicht zu deinem Stolperstein werden.' Er sagte: 'Stell 
dir vor – ein zweifach geborener Mensch schlug Satan in dessen eigenem 
Herrschaftsbereich.' Und ich ließ meine Bibel falle, so wie jetzt. Ich sagte: 
'Was?' Er sagte: 'Ein wiedergeborener Mensch besiegte Satan; der 
Erstgeborene von vielen Geschwistern besiegte ihn.' Er sagte: 'Du bist das 
wahre Ebenbild, die Kopie dieses Einen.' Ich sagte: 'Du meine Güte, die 
Gnade lebt!' Und ich begann zu sehen, was das zu bedeuten hatte. Ich sagte: 
Nun, du meinst doch nicht etwa, du behauptet doch nicht etwas, dass ich 
dasselbe tun könnte, oder?' Er sagte: 'Oh doch, wenn du dieselbe Kenntnis 
über das Wort Gottes hast, wie er es hatte, könntest du dasselbe tun, weil du 
auch ein wiedergeborener Mensch bist.“ („Substitution and 
Identification“ (Ersatz und Identifikation) von Kenneth Copeland Ministries, 
1989, Aufnahme #00-0202, Seite 2) 
 
Was für eine Blasphemie!!! 
 
Und auf dem Foto unten sehen wir Kenneth Copeland direkt neben Papst 
Franziskus stehen: 
 
 



 
 

Quelle: http://www.nowtheendbegins.com/blog/?p=22896 

 

Papst Franziskus trifft sich mit den charismatischen Kirchenführern, um 
zu planen, wie man zu Mutter Kirche zurückkehren kann 

 

Dies geschah am 24. Juni 2014. Die apostatischen Charismatiker werden als 
Erste fallen. 

 

Prediger Kapitel 3, Vers 15 
Was da ist, das ist schon längst gewesen, und was geschehen wird, ist 
längst dagewesen; denn Gott sucht das Entschwundene (oder: in 
Vergessenheit Geratene) wieder hervor. 

http://www.nowtheendbegins.com/blog/?p=22896


 
Im März 2014 berichteten wir darüber, wie der römisch-katholische Priester 
Tony Palmer einen dringenden Appell an Kenneth Copelands Kirche richtete, 
„zur Mutter nach Rom zurückzukehren“. Er wurde daraufhin von einer sehr 
enthusiastischen Versammlung, mit Herzen voller Zuversicht, begrüßt. Wenn 
man jetzt meint, das wäre ein einmaliges Treffen gewesen, dann irrt man sich 
gewaltig. 
 
Papst Franziskus verkauft nichts, er kauft 
 
Kommen wir nun auf den 24. Juni 2014 zu sprechen und darauf, was sich in 
Vatikan-Stadt in Rom abgespielt hat. Wer kam da am Runden Tisch 
zusammen? Es waren die charismatischen Führer, wie Kenneth Copeland, 
der römisch-katholische Priester Tony Palmer (der einen Tag später starb) 
und viele andere aus der charismatischen Toronto-Bewegung, die mit dem 
falschen Propheten, Papst Franziskus, das Brot brachen. 
 
Bei diesem Treffen in Rom, diskutierte man unter anderem, die kommende 
Allianz der römisch-katholischen Kirche mit den charismatischen Apostaten. 
Die ist schon seit einiger Zeit in Planung, und alle sind sehr zuversichtlich, 
was diese Fusion anbelangt. Natürlich wird man am Anfang nur sagen: 'Wir 
wollen uns darauf konzentrieren, was wir gemeinsam haben'. Aber dieser 
Trick wird schon bald, nachdem sich die Charismatiker mit dieser Vorstellung 
angefreundet haben, auffliegen. 
 
Die Eingliederung der Charismatiker und der Pfingstbewegungen wird die 
Basis schaffen, welche der Vatikan für eine Welteinheitsreligion braucht. Die 
Allianz des Vatikan mit dem Islam hat schon mit großem Erfolg stattgefunden. 
So wie Rom einst die Armee Spaniens als Muskel für die Spanische 
Inquisition im Mittelalter gebrauchte, so wird Rom die blutdürstigen 
muslimischen Terroristen des Islam gebrauchen, um in unseren Tagen die 
Kontrolle wiederzuerlangen. 
 
Offenbarung Kapitel 18, Vers 4 
Dann hörte ich eine andere Stimme aus dem Himmel rufen: „Gehet aus 
ihr hinaus, ihr Mein Volk, damit ihr an ihren Sünden keinen Anteil habt 
und von ihren Plagen (oder: Strafen) nicht mitbetroffen werdet.“ 
 
Die römisch-katholische Kirche prahlt ständig damit, dass sie sich „niemals 
geändert“ hat. Und das ist wahr. Der Vatikan, der heute existiert, ist genau 
dasselbe dämonische System, welches die Spanische Inquisition begonnen 
hat, um die damaligen wahren Christen zu töten. Es ist genauso, wie es in 
Pred 3:15 heißt: „Was da ist, das ist schon längst gewesen, und was 
geschehen wird, ist längst dagewesen.“ 

 



Von daher ist es höchste Zeit, dass unser HERR Jesus Christus schnell zur 
Entrückung kommt. 
 

 

 
 
Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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